

Neuer Niederlassungsleiter Oberegg ab 1.1.2021

Nach fast 40 Jahren bei der Appenzeller Kantonalbank geht Emil Bischofberger Ende Februar 2021 in Pension. Mit Heinz Stäheli konnte ein Nachfolger gefunden werden, der die Leitung der Niederlassung in Oberegg am 1. Januar 2021 übernimmt.

Heinz Stäheli wohnt in Engelburg und arbeitet seit seiner Lehrzeit im Bankbereich, zuletzt in leitender Position bei der Raiffeisenbank Regio St. Gallen West. Mit seiner langjährigen Erfahrung und diversen Weiterbildungen im Bereich Finance und Banking ist er bestens auf seine Aufgaben bei der APPKB vorbereitet. Heinz Stäheli startet seine Tätigkeit am 1. November 2020 und erhält zu Beginn am Hauptsitz in Appenzell eine Einführung in die Systeme und Abläufe der APPKB. Anschliessend wird er sich seinen Aufgaben in Oberegg widmen, wo er dann am 1. Januar 2021 die Leitung der Niederlassung übernimmt. Bis zu seinem Austritt konzentriert sich der jetzige Niederlassungsleiter Emil Bischofberger auf die Kundenübergabe und unterstützt Heinz Stäheli bei der Einarbeitung.

Heinz Stäheli ist verheiratet und hat zwei Kinder (1998, 2002). Er wird mit seiner Familie weiterhin in Engelburg wohnen. Das Appenzeller Vorderland kennt Herr Stäheli bestens, führt er doch seit der Gründung 1991 die Judoschule Nippon in Wolfhalden und leitet bis heute die wöchentlichen Trainings in Wolfhalden.

Die APPKB bedankt sich an dieser Stelle bei Emil Bischofberger für seinen langjährigen Einsatz für die Appenzeller Kantonalbank sowie den Standort Oberegg und wünscht seinem Nachfolger Heinz Stäheli einen guten Start.

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch